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ATA DA QUINQUAGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 1 

PESQUISA E PÓS-GRADUAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO 2 

JEQUITINHONHA E MUCURI ******************************************* 3 

Aos seis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezessete, às quatorze horas, reuniu-se 4 

na sala de reuniões dos Órgãos Colegiados Superiores, sob a presidência do Prof. Leandro Silva 5 

Marques, o Conselho de Pesquisa e Pós-graduação. Estiveram presentes os professores Murilo 6 

Xavier Oliveira, André Rodrigo Rech, Vanessa Amaral Mendonça, Débora Fernandes Melo 7 

Vitorino, Leandro Rodrigues de Lemos, Fernando Júnio de Miranda, Rosane Luzia Souza 8 

Moraes, Thaís Gaiad Machado, Márcia Vitória Santos, Paulo Henrique Grazziotti, Flávio César 9 

Freitas Vieira, Márcio Leles Romarco de Oliveira, Leonardo Lessa Guimarães, João Luiz de 10 

Miranda, Marcio Schmiele, Rúbia Ribeiro Viana, Teresa Cristina de Souza Cardoso Vale, 11 

Maria Letícia Ramos Jorge, Juan Pedro Bretas e o representante dos Técnicos-Administrativos 12 

em Educação, Antônio César dos Santos. Por videoconferência com o campus do Mucuri, 13 

participaram as professoras Silvia Swain Cânoas e Alessandra de Paula Carli. Justificaram suas 14 

ausências os conselheiros: Geórgia Fernandes Barros e Lílian Pantoja. Não justificaram suas 15 

ausências os conselheiros: Janir Alves Soares, Marcos Lobato Martins, Sérgio Ricardo Stuckert 16 

Seixas e Wallans Torres Pio dos Santos. Com a palavra, o presidente cumprimenta a todos os 17 

presentes e apresenta a Diretora de Relações Internacionais - DRI, Prof.ª Orlanda Mabel 18 

Cordini de Rosa que logo faria uma apresentação em nome da DRI. O prof. Leandro afirmou 19 

aos presentes a importância da Internacionalização neste momento para a Pós-graduação, 20 

afirmou que tanto ele quanto o Prof. Murilo no mês anterior participaram de reuniões que 21 

deram ênfase a esse tema. E, embora o Governo Federal se esquive de falar em fomento às pós-22 

graduações, há projeto em fase inicial que buscará nas empresas privadas o subsídio para 23 

alcançar a excelência. Em ambas as reuniões o sentimento é de pessimismo, e segundo ele a 24 

Carta de João Pessoa, escrita pelos Pró-reitores reunidos vem fortalecer essa visão. Num 25 

momento de visível dificuldade, 972 novas APCN’s foram submetidas, em contradição com o 26 

contingenciamento de recursos. Outra notícia que o Pró-reitor divulgou foi que o Reitor 27 

conseguiu uma parceria com o Governo Estadual e que esse repassará um aporte à Fundaepe no 28 

valor de 500 mil, que cobrirá a dívida e manterá a fundação e os salários dos gestores da 29 

mesma. O prof. Leandro pediu que a universidade acredite na FUNDAEPE e que passe a 30 

gestão dos projetos a ela, que a partir de agora será outro momento. Falou também sobre a 31 

realização da Semana da Integração: Ensino, Pesquisa e Extensão (Sintegra) pela PRPPG, 32 

pediu ajuda e participação aos coordenadores. A Sintegra provavelmente será realizado nos 33 

dias 24, 25 e 26 de maio e os temas centrais propostos até o momento serão a 34 

internacionalização e a inserção social. O Prof. Leandro anunciou aos presentes também o 35 

aceite do pedido de reconsideração da CEPS sobre a nota do Programa de Biocombustíveis e 36 

parabenizou os 23 docentes que tiveram projetos aprovados no edital Universal FAPEMIG e os 37 

2 docentes que tiveram projetos aprovados no edital PPSUS. Comunicou que a Secretaria da 38 

Pós-graduação está com todos os diplomas em dia e que a emissão e registro que antes vinha 39 

sendo realizado na PROGRAD passará para a PRPPG, o que otimizará todo o processo.  40 

Informou também que a nova gestão está se reunindo com todos os programas, coordenadores, 41 

vices e colegiados para que se façam um diagnóstico preciso para atendimento às demandas dos 42 

programas. Afirmou que a PRPPG está em fase de aquisição de um software de gestão para 43 

verificação em tempo real dos dados dos programas e que tudo está sendo feito para que a pós-44 

graduação da UFVJM alcance um novo patamar. Passando a palavra à Prof.ª Mabel, essa 45 

apresentou o Programa de Apoio a Internacionalização. Fez um pequeno histórico do programa 46 

Mais Ciência, Mais desenvolvimento (MCMD), e afirmou que apesar das críticas ao Programa 47 

Ciência sem Fronteiras, foi o programa que colocou o Brasil no panorama internacional. Como 48 

todo programa, teve problemas, mas teve também ganhos. Falou que esse novo programa de 49 
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Internacionalização receberá as submissões até 18 de abril e o resultado será divulgado em 30 50 

de julho. Afirmou que a UFVJM, apesar de jovem já possui o Erasmus Plus, que é um 51 

programa que universidades grandes não têm. A Diretora de Relações Internacionais 52 

apresentou aos presentes as exigências feitas à universidade para participação neste programa e 53 

afirmou que o Plano Institucional de Internacionalização está quase pronto e que a universidade 54 

será contemplada com bolsas e recursos para a manutenção de projetos. Agradeceu o espaço e 55 

se colocou à disposição. O Pró-reitor agradeceu a atuação da diretora e afirmou que se 56 

empenhará por esse edital da internacionalização. APROVAÇÃO DA ATA. A ata foi 57 

encaminhada para a votação após a afirmação da secretária da alteração sugerida pelo 58 

Coordenador do PPGEd, por e-mail, e levada também pelo decano do programa, Prof. Flávio 59 

Vieira. A ata foi aprovada por 17 votos favoráveis e 6 abstenções. HOMOLOGAR. 1. 60 

Resolução que regulamenta o reconhecimento de diploma de pós-graduação stricto sensu 61 

expedido por instituições estrangeiras de ensino superior e pesquisa. O Pró-reitor abriu 62 

para discussão, como não houve manifestações o professor Murilo afirmou que provavelmente 63 

essa resolução será incorporada à da PROGRAD. Após encaminhamento, a resolução foi 64 

aprovada por 21 votos favoráveis e 2 abstenções. 2. Regimento geral do Programa 65 

Multiprofissional em Saúde e em Área Profissional da Saúde da UFVJM. A prof.ª Débora 66 

Vitorino, representante dos Lato Sensu pediu a palavra e disse que ao observarem o regimento 67 

do lato sensu verificaram que ele não contempla as especificidades das residências 68 

multiprofissionais. O regimento das residências seria para atender essas peculiaridades. 69 

Chegou-se ao consenso que como a residência multiprofissional é uma modalidade pós-70 

graduação lato sensu ela teria que ser contemplada pelo regimento que está desatualizado. Foi 71 

feito o encaminhamento para retirada de pauta para que seja instituída uma comissão para 72 

atualização do regulamento dos Cursos de pós-graduação lato sensu.  A retirada de pauta foi 73 

aprovada por 21 votos favoráveis e 2 abstenções. 3. Regulamento do Programa de Pós-74 

graduação stricto sensu em Química (nível mestrado). O Prof. Leandro informou que o 75 

mesmo já foi discutido na PRPPG e após perguntar se havia algum ponto a ser discutido o 76 

mesmo foi aprovado por 21 votos favoráveis e 2 abstenções. 4. Atas das monografias da 77 

especialização. O presidente solicitou a mim, secretária, que fizesse a leitura dos nomes dos 78 

concluintes e após a leitura, foram aprovadas por unanimidade as atas dos seguintes concluintes 79 

do Curso de Especialização: Educação Do Campo - Práticas Pedagógicas (CEECPP): Almira 80 
Cristiano, Ângela Rita Teixeira, Edilene da Conceição de Ávila, Eva Cristina dos Santos Costa, 81 
Francisco Fernando Lopes, Gissely Maia Mascarenhas Fraga, Gláucia Aparecida Bento, Hemerenciana 82 
Maria da Silva, Jandira Ribeiro Lopes, Julimar Monteiro, Juscimara Aparecida Leite Silva , Katia 83 
Cunha Santos Ferreira,  Laura Maria da Luz, Luiza Elena de França, Maria do socorro Ramos Amaral, 84 
Maria Vilma Barreiro Alves, Marilene Rodrigues, Nanci Ribeiro de Jesus, Neusilene Gonçalves Reis, 85 
Renata Aparecida Monteiro, Sandra Regina da Cruz, Solange Aparecida Oliveira Lopes, Tania Duarte 86 
Costa, Ulisses Tomas Ribeiro, Úrsula Vanessa de Lima, Vaderúrsula Borges e Zilmara Jesus de Souza; 87 
e 5. Atas dos programas de Pós-graduação Stricto Sensu:  PPG em Ciências Farmacêuticas: Dayana 88 
Barbosa da Cruz; PPG em Ciência Florestal: André César Pinheiro; PPG em Educação: Alessandra 89 
Cristina Pacheco, Cácia Aparecida Campos, Cláudia Fernanda Freitas Maia, Cristina Braga dos Santos, 90 
Felipe Lopes Alves, Fernando de Carvalho Pires, Francisco Farlei de Carvalho, Gilberto da Silva Gares, 91 
Graciana Santos Leal Pires, Júlio Cesar da Costa Silva ,Luan Manoel Thomé, Lucimar Alves Lopes e 92 
Silva, Luiz Filipe Carreiro Salazar, Marcelo Bráulio Pedras, Maressa Carneiro de Melo, Meirelle Aiane 93 
Almeida Loredo, Miriam Rodrigues Guedes Alkmim, Patrick Aurélio Luiz Ribeiro, Roberta Silva 94 
Santos, Samuel Henrique Falci, Vanderson Ely Meira, Vanusa Soares Chaves, Warley Anderson Mota 95 
dos Santos e Warley Leite Fernandes; PPG em Ensino em Saúde: Cynthia Antunes Barbosa, Wéllia 96 
Pimentel Santos; PPG em Reabilitação e Desempenho Funcional:  Marcilio Coelho Ferreira e Samuel 97 
Henrique Oliveira Jardim; PPG em Saúde, Sociedade e Ambiente: Andre Luiz Ramos Leal, Cássio de 98 
Almeida Lima, PPG em Zootecnia: Ana Luiza Silva Carvalho, Katharine Kelly de Azevedo, Ronan 99 
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Peixoto Gontijo, Stella Indira Rocha Lobato;  PPG em Biocombustíveis: Emerson Delano Lopes e 100 
Flavia Campos Vieira; PPG em Ciências Fisiológicas: Dirceu de Sousa Melo; PPG em Odontologia: 101 
Izabella Barbosa Fernandes; e PPG em Química: Tiago de Jesus Guedes. 6. Regulamento do 102 
Programa Multicêntrico de Pós-graduação stricto sensu em Ciências Fisiológicas (níveis mestrado 103 
e doutorado). O prof. Leandro passou a palavra à vice-coordenadora do Programa, Prof.ª Vanessa 104 
Amaral que afirmou que as principais mudanças foram sugestões da Sociedade Brasileira de Fisiologia 105 
que alterou principalmente o número de créditos para conclusão. Colocado em votação o regulamento 106 
foi aprovado por 21 votos favoráveis e 2 abstenções. Neste momento a conexão com Teófilo caiu e os 107 
dois representantes ficaram sem acesso. O Prof. Leandro parabenizou o programa pela organização e 108 
pela boa avaliação pela CAPES. Dando prosseguimento à reunião, o presidente do conselho apresentou 109 
os documentos recebidos: 1. Ofício Circular nº 1/2017‐CGAP/DAV/CAPES – Novos campos para 110 
preenchimento no Sucupira/Coleta - Módulo Pessoas – Menu Discentes e comentou que são novas 111 
informações solicitadas referente á informações raciais; 2. Ofício nº042/2017 – CONSEPE – 112 
solicita cumprimento da resolução nº 54/2017 – CONSEPE, esse ofício também se refere às ações 113 
afirmativas e à necessidade de se fazer entrevistas para confirmação da auto-declaração de raça; 3. 114 
Ofício SEDECTES/SUBSES/nº122/2017 – “Grupo Gestor dos Territórios Norte, Jequitinhonha e 115 
Mucuri”, o Prof. Leandro explanou aos conselheiros que participou em Montes Claros desse grupo 116 
e já encaminhou e-mail aos docentes solicitando que apresentem pesquisas e pesquisadores 117 
envolvidos com temas amplos para o desenvolvimento regional, seguindo o exemplo dos 118 
programas já aprovados: macaúba, energia fotovoltaica, gestão das águas e certificação do queijo 119 
do norte, pediu que os interessados se manifestem em participar de ações que favorecerão a 120 
universidade e região, solicitou ainda que os esforços sejam convergidos em se estabelecer 121 
parcerias e que ele apresentará na próxima reunião do grupo esses nomes. Lembrou que devemos 122 
priorizar na pós-graduação a inserção social, que na avaliação quadrienal próxima, os programas 123 
serão penalizados, caso não tenham definido esse ponto. Outra notícia veiculada, foi que o prazo do 124 
coleta do próximo ano terminará dia 13 de abril e que as APCN de 2017 poderão ser juntadas com 125 
as de 2018, devido ás inúmeras reconsiderações solicitada. ORDEM DO DIA: 1. Programa 126 
Institucional de Internacionalização – Capes-PrInt - Edital nº. 41/2017. Formação do Grupo 127 
Gestor do Projeto; O Prof. Murilo complementou a fala inicial de Prof.ª Mabel e afirmou que esse 128 
edital distribuirá 300 milhões e que 40 universidades serão contempladas, para isso a universidade 129 
deverá instituir um grupo gestor com pelo menos cinco docentes com experiência internacional e 130 
que a partir da construção do Plano Institucional de Internacionalização construa um projeto da 131 
universidade para concorrer ao edital. O Prof. Murilo solicitou aos conselheiros a indicação de 132 
nomes para esse comitê quando foram sugeridos os seguintes docentes: Daniel Villela, Andreia 133 
Araújo Neves, Vinícius Cunha de Oliveira, Alexandre Christófaro Silva e Marcus Vinícius Guelpeli. 134 
A prof. Rúbia, coordenadora do Programa de Mestrado em Geologia, pediu maiores 135 
esclarecimentos quanto à submissão desse projeto. O Prof. Murilo informou que será um fomento à 136 
internacionalização, a pró-reitoria receberá os recursos e fará a gestão, serão recursos para auxílio 137 
nos projetos, para trazer docentes visitantes e para envio de docentes e discentes ao exterior. O Prof. 138 
Juan Pedro Bretas,  completou que  além desse edital há 3 grandes outros projetos para a Pós-139 
graduação que são: o Minas Inova, o Start Up e o InovaPro. Afirmou que na universidade há uma 140 
falta de ações norteadoras e que ele estava ali para provocar no conselho esse tipo de ação e que se 141 
colocava a disposição e abria espaço para agregar novos membros ao debate. Foi colocado em 142 
votação a escolha dos membros e por unanimidade os nomes indicados foram aceitos para 143 
composição do comitê. 2. Recurso da Sra. Karen Luanne Nascimento: matrícula fora do prazo 144 
(novo ingresso). O representante do programa somente afirmou que a candidata foi sincera em 145 
argumentar que perdeu o prazo, embora estivesse acompanhando a página da PRPPG. Após 146 
discussões entre os conselheiros, que afirmaram não dever haver precedentes e que a data da 147 
matrícula foi postergada, o recurso foi colocado em votação e por 5 abstenções e 16 votos 148 
contrários, o recurso foi indeferido. 3. Calendário Acadêmico da Pós-graduação: A pedido da 149 
representante dos cursos de lato sensu que justificou o calendário acadêmico não contemplar os 150 
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cursos, será incluído pela secretaria informações sobre esses; O Prof. Flávio Vieira solicitou 151 
também ser mantido a excepcionalidade para os programas modulares e Prof. Murilo prometeu 152 
manter esse atendimento. Por sugestões de alguns conselheiros alguns prazos foram dilatados e o 153 
SINTEGRA também será divulgado como atividade da Pós-graduação. Colocado em votação o 154 
calendário foi aprovado com as alterações sugeridas por 19 votos a favor e 2 abstenções. 4. Minuta 155 
da Chamada Pública para Discente Não-Vinculado (Disciplina Isolada): O Prof. Murilo iniciou 156 
a apresentação da minuta informando que a oferta de disciplina para alunos não vinculados sempre 157 
foi um problema para a pós-graduação, mas é uma boa maneira da universidade capitanear alunos. 158 
Após algumas discussões, foi sugerido pelo Prof. Márcio Romarco que não havia necessidade do 159 
docente aceitar ou não os alunos, o programa é aberto para quem desejar cursar a disciplina e após 160 
algumas discussões foi alterado a minuta. O procedimento ficará mais fácil e o critério para 161 
aprovação será a ordem de inscrição para as vagas existentes. A minuta foi então aprovada por 162 
unanimidade. A Prof.ª Vanessa Amaral informou que o cronograma muitas vezes também não 163 
contempla o programa sob sua vice-coordenação, o prof. Leandro sugeriu que ela faça um ofício à 164 
PRPPG comunicando as excepcionalidades. Neste momento, o Prof. Murilo apresentou também o 165 
calendário administrativo da seleção de pós-graduação. 5. Semana da Integração 2018. Dando 166 
prosseguimento o Prof. Leandro passou a palavra ao Prof. André que solicitou que todos os 167 
programas indiquem o nome de 5 alunos de seu programa para que possam compor a comissão de  168 
pré-seleção de avaliação dos trabalhos do Sintegra 2018 em até 15 dias. REFERENDAR: Em 169 
seguida passou-se a leitura dos itens a serem referendados: 1. Edital CICT 008/2017 – 170 

PIBIC/FAPEMIG; 2. Gestão administrativa financeira dos recursos TED – parceria IFNMG 171 
(Fundaepe); 3. TERMOS DE OUTORGA: PCE-00312-17 MARCELO MATTOS PEDREIRA 172 
Participação Coletiva em Evento Técnico e Científico FUNDAEPE – R$ 2.593,50 || PCE-00341-17 173 
ENILSON DE BARROS SILVA Participação Coletiva em Evento Técnico e Científico 174 
FUNDAEPE – R$ 7.452,90 || PCE-00224-17 VANESSA AMARAL MENDONÇA Participação 175 
Coletiva em Evento Técnico e Científico FUNARBE – R$ 9.459,45 || PCE-00446-17 ETEL 176 
ROCHA VIEIRA Participação Coletiva em Evento Técnico e Científico FUNARBE – 177 
R$ 10.500,00 || OET-00418-17 LEANDRO SILVA MARQUES Organização de Eventos - 2º 178 
Entrada FUNARBE – R$ 9.499,01 || PCE-00732-17 JOÃO VINÍCIOS WIRBITZKI DA 179 
SILVEIRA Participação Coletiva em Evento Técnico e Científico UFVJM – R$ 6.000,00 || OET-180 
00215-17 MARCO FABRÍCIO DIAS PEIXOTO Organização de Eventos - 2º Entrada 181 
FUNDAEPE – R$ 4.416,09 || PCE-00903-17 JUAN PEDRO BRETAS ROA Participação Coletiva 182 
em Evento Técnico e Científico FUNARBE – R$ 11.970,00 || PCE-00839-17 LEANDRO SILVA 183 
MARQUES Participação Coletiva em Evento Técnico e Científico UFVJM – R$ 12.000,00 || PCE-184 
01103-17 CLÁUDIO EDUARDO RODRIGUES Participação Coletiva em Evento Técnico e 185 
Científico UFVJM – R$ 12.600,00 || OET-00715-17 PAULO HENRIQUE REIS FURTADO 186 
CAMPOS Organização de Eventos - 3º Entrada FUNDAEPE R$ 999,60 || OET-00780-17 187 
THABATA COAGLIO LUCAS Eventos - Organização de Eventos - 3º Entrada FUNDAEPE 188 
R$ 3.990,00 || OET-00950-17 EDNEILA RODRIGUES CHAVES Eventos - Organização de 189 
Eventos - 3º Entrada FUNARBE 4.420,34 || PRI-00274-17 ROSANE LUZIA DE SOUZA 190 
MORAIS Publicação em Revista Indexada UFVJM - R$ 700,00 || PRI-00337-17 VANESSA 191 
AMARAL MENDONÇA Publicação em Revista Indexada UFVJM - R$ 3.300,00 || PRI-00439-17 192 
ANA CRISTINA RESENDE CAMARGOS Publicação em Revista Indexada UFVJM - 193 
R$ 3.192,60 || CDS - APQ-03058-16 FLÁVIO DE CASTRO MAGALHAES “EFEITO DA 194 
ASSOCIAÇÃO DO EXERCÍCIO FÍSICO COM A TERAPIA CRÔNICA COM DIODO 195 
EMISSOR DE LUZ (LED) SOBRE A RESISTÊNCIA À INSULINA EM CAMUNDONGOS 196 
COM OBESIDADE INDUZIDA POR DIETA” - FUNARBE - R$59.587,50 || CBB - APQ-02434-197 
16 HELEN RODRIGUES MARTINS “AVALIAÇÃO IN VITRO DA TAXA DE INFECÇÃO DE 198 
CÉLULAS PROGENITORAS HEMATOPOÉTICAS HUMANAS POR LINHAGENS DO 199 
TRYPANOSOMA CRUZI” - FUNARBE - R$ 59.986,50 || CDS - APQ-03855-16 RICARDO 200 
CARDOSO CASSILHAS “EFEITO DE DIFERENTES DOSES DE DECANOATO DE 201 
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NANDROLONA NA PLASTICIDADE HIPOCAMPAL DE RATOS SUBMETIDOS A 202 
TREINAMENTO RESISTIDO” - FUNDAEPE - R$ 33.316,50 || CDS - APQ-02070-16 ADRIANA 203 
NETTO PARENTONI “COMPARAÇÃO ENTRE OS NÍVEIS DE SARCOPENIA, FORÇA DA 204 
MUSCULATURA RESPIRATÓRIA, DENSIDADE MINERAL ÓSSEA E CITOCINAS 205 
INFLAMATÓRIAS EM IDOSAS COMUNITÁRIAS RESIDENTES EM DIAMANTINA” - 206 
FUNDAEPE - R$ 23.100,00 || CEX - PPM-00104-17 MARCIO CESAR PEREIRA 207 
“ACOPLAMENTO DE TECNOLOGIAS ELETROQUÍMICAS E FOTOCATALÍTICAS PARA 208 
OXIDAÇÃO DE POLUENTES OU RESÍDUOS LÍQUIDOS COM SIMULTÂNEA 209 
CONVERSÃO DE ENERGIA SOLAR EM COMBUSTÍVEL H2 FUNARBE” - R$ 50.400,00 || 210 
CBB - PPM-00286-17 LEONARDO BARROS DOBBSS “FUNGOS RIZOCTONIÓIDES E 211 
SUBSTÂNCIAS HÚMICAS: INTERAÇÃO E CULTIVO IN VITRO DE 212 
PLÂNTULASFUNDAEPE” - R$ 50.400,00 || CDS - APQ-01125-17 LUCIANA DE MICHELIS 213 
MENDONÇA “TENDINOPATIA PATELAR NO ESPORTE: IDENTIFICAÇAO DE PERFIL DE 214 
RISCO E ELABORAÇAO DE ESTRATEGIAS PREVENTIVAS” - FUNARBE - R$ 22.417,61 || 215 
CDS - APQ-02529-17 ELIZABETHE ADRIANA ESTEVES “INVESTIGAÇÃO DE 216 
PROPRIEDADES IMUNOMODULATÓRIAS DO ÓLEO DE PEQUI 217 
(CARYOCARBRASILIENSE)” – FUNARBE - R$ 40.378,78 || CDS - APQ-00298-17 RAFAEL 218 
ROMERO NICOLINO “EPIDEMIOLOGIA DAS DOENÇAS DE TRANSMISSÃO VETORIAL 219 
NO MUNICÍPIO DE UNAÍ, NOROESTE DE MINAS GERAIS (DENGUE, VÍRUS DA ZIKA, 220 
FEBRE CHIKUNGUNYA, LEISHMANIOSES E FEBRE AMARELA)” - FUNDAEPE - 221 
R$ 49.842. 4. ADITIVOS DOS TERMOS DE OUTORGA: CDS - APQ-00719-14 SARAH 222 
ALVES AUHAREK “TOXICOLOGIA REPRODUTIVA DE CAMUNDONGOS MACHOS 223 
EXPOSTOS AO EXTRATO HIDROALCOÓLICO DE PFAFFIA GLOMERATA (GINSENG 224 
BRASILEIRO) IN ÚTERO E DURANTE A LACTAÇÃO” – FUNARBE ||CDS - APQ-01099-14 225 
MARCUS ALESSANDRO DE ALCANTARA “ESTADO DE SAÚDE E VULNERABILIDADES 226 
OCUPACIONAIS EM TRABALHADORES DA SAÚDE DE DIAMANTINA – MG” – 227 
FUNDAEPE || CHE - APQ-00699-14 MARCUS VINICIUS CARVALHO GUELPELI 228 
“MINERAÇÃO DE TEXTO USANDO TÉCNICAS DE SUMARIZAÇÃO AUTOMÁTICA E 229 
AGRUPAMENTO DE TEXTO PARA DESCOBERTA DE CONHECIMENTO ON-LINE EM 230 
SEGURANÇA PUBLICA USANDO AS REDES SOCIAIS” - FUNDAEPE || CEX - APQ-00791-231 
14 JAKELYNE VIANA COELHO “DESENVOLVIMENTO DE TECNOLOGIAS PARA 232 
REMEDIAÇÃO AMBIENTAL BASEADAS EM SILICATOS NANOESTRUTURADOS 233 
MODIFICADOS COM FERRO E COBALTO” – FUNARBE || CAG- APQ-03432-14 VALÉRIA 234 
CRISTINA DA COSTA “ANÁLISE SÓCIO-HIDROLÓGICA PARTICIPATIVA DE UMA 235 

MICROBACIA DO MUNICÍPIO DE ITAMBACURI – MG” – FUNARBE. Após leitura, todos 236 

os itens foram referendados, sem nenhuma intercorrência. O Prof. Leandro parabenizou a todos 237 

que tiveram projetos aprovados, e parabenizou ao PPGEd pela parceria firmada com o IFNMG. 238 

O Prof. André pediu para fazer dois esclarecimentos, o primeiro referente ao Patrimônio 239 

Genético, pois há muitos docentes o procurando e o processo de cadastramento é demorado, ele 240 

ainda está nesse; o segundo pedido seria pedido de desculpas publicamente por ter cobrado as 241 

pendências do SCDP, ele foi cobrado e está repassando as pendências às pessoas inadimplentes, 242 

pois há pendências até do ano 2013. O Prof. Leandro pediu também que os coordenadores 243 

observem a solicitação da PROGRAD quanto à oferta de vagas para os servidores públicos 244 

estaduais. O Prof. Flávio deu seu depoimento, das dificuldades pelas quais o programa tem 245 

passado, na liberação de recursos humanos da Secretaria Regional de Educação em 246 

contrapartida com a oferta das vagas a eles destinadas. Outro ponto destacado pelo presidente 247 

do conselho foi a vinda da Isabela, coordenadora de área que virá em Diamantina para capacitar 248 

os coordenadores no preenchimento da Plataforma Sucupira. O Prof. Juan ainda lembrou os 249 

eventos da agenda 19, das ações que estarão acontecendo na próxima semana em todos os 250 

campi e afirmou que o CITEC estará junto ao SINTEGRA 2018. Nada mais havendo a tratar, o 251 
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prof. Leandro Silva Marques agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu, 252 
Virgínia Geralda Batista, secretária do Conselho de Pesquisa e Pós-Graduação, lavrei a presente ata 253 
que vai devidamente assinada por mim e, se aprovada, será assinada pelo presidente deste conselho. 254 
Este documento é obtido por meio eletrônico digital, qualquer rasura significa fraude. A ressalva é 255 
feita pelo secretário da reunião mediante apostila. Diamantina, quatorze de dezembro de dois mil e 256 
dezessete.************************************************************************ 257 
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